

Je m'appelle Héloïse, j'ai 15 ans et j'habite près de Strasbourg en Alsace. J'ai passé 2 semaines en Allemagne avec ma correspondante Fanni. En début d'année je ne voulais pas faire d'échanges, je craignais de ne pas réussir à me faire comprendre et manquer les cours m'embêtée un peu. Mais ma professeure d'allemand est très convaincante et maintenant je ne regrette pas de l'avoir fait !

Ma famille d'accueil est très gentille et je m'entends bien avec Fanni et sa sœur Emma. En Allemagne, les élèves finissent très tôt est ont l'après-midi de libre, j'avais donc du temps pour rattraper mes cours et passer du temps avec la famille de Fanni. On a pu faire beaucoup de choses comme faire du trampoline ou aller au Laser Tag, visité la ville et aller à la fête foraine. Le soir, on fait des jeux de sociétés, pratique, pas besoin de parler allemand pour jouer au poker !

Ce qui m'a surpris en plus de leur emploi du temps et le l'eau gazeuse, c'est que les élèves sont notés sur 6 et 1 est la meilleure note. En France, on est noté sur 20 et 20 est la meilleure note qu'on peut avoir.

Ces deux semaines sont très vite passées mais j'ai hâte que Fanni vienne en France avec moi ;). Le **vrai** fromage m'a manqué mais je me suis beaucoup amusée avec Fanni et sa famille et je referais un échange avec plaisir !